



学校だより

令和5年11月13日

ときめきにあふれ、個性が光り合う、
あったかい学校づくり

NO. 29



国語の全国大会で素晴らしい授業を披露しました！

11月10日(金)午前、2年3組の子どもたちと大塚先生は、中部中学校に移動して国語の授業を行いました。全国各地から多くの教育関係者が集まり、熱い視線を受けたので、とても緊張したことでしょう。全国大会の提案授業ですから、深い考えが必要だったことでしょう。しかし、子どもたちは、物怖じせずに普段と変わらない明るい表情で、活発な意見交換を展開してくれました。提案性のある授業内容とともに、子どもたちの活躍や考えの深まりを感じる素晴らしい授業を全国に発信できました。



美味しい「大中米」をお届けしました！

10月30日(月)放課後、生徒会長の今城あおいさんが、学校を代表して「大中米」をひうち荘とおおとよ荘に届けました。「私たちが丹精込めて作った新米です。美味しく食べてください。」の言葉に、出迎えてくれたご高齢の方々からあふれんばかりの笑顔で感謝の気持ちを返していただきました。また、子どもたちは、今後「大中米」を一人ひとりがおにぎりにして食べ、収穫の喜びを感じ合う予定です。

